
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 12/2021 

Martedì, 12 ottobre 2021, alle ore 20:30 si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA. che vede la 
partecipazione dei seguenti consiglieri: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Sergio Cossu P A V Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V 

Marco Freddi P A V Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V 

Ida Andrea Gulino P A V Giuseppe Isacchi P A V Giuseppe Ligios P A V 

Alessandro Mazza P A V Antonio Mirabella P A V Chiara Orlandi P A V 

Iris Pagano P A V Marina Paul P A V Claudio Reali P A V 

Gabriele Rossetti P A V Saverio Sani P A V Maria Schember P A V 

Giampietro Tentori P A V   

Soci  presenti: Renato C., Antonio  

Note:  il Consigliere Marco Freddi si collega alle riunione alle ore 20:45, mentre è in corso la discussione del primo 

punto all’Ordine del Giorno. Il Consigliere Angelo Delogu, per motivi lavorativi, lascia la riunione alle ore 21:10 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

Ordine del giorno: 

1. determinazione modalità riconoscimento disponibilità economiche per gruppi locali A.N.ITA 

2. adesione alla Carta Europea Turismo Sostenibile -  Progetto Isola Asinara 

3. proposta progetto ciclo tour 2022 

4. giornate benessere a Gardacqua 

5. eventi ANITAweb 

6. concorso fotografico 

7. concorso t-shirt A.N.ITA 

8. varie ed eventuali 

Verificata la sussistenza del numero legale il Presidente da avvio ai lavori del Consiglio Direttivo: 

in apertura di riunione, così come previsto dall’art.12 dello Statuto associativo, il Presidente Giampietro Tentori 

informa i Consiglieri di aver ricevuto in data odierna, 12/10/2021, le dimissioni dall’incarico da Consigliere di 

Giuseppe Isacchi, già dimissionario in data 06/09/2021 dall’incarico di Tesoriere. Il CD ringrazia il socio Giuseppe 

Isacchi per il lavoro fatto nei 7 anni in cui ha ricoperto la carica.  

1. determinazione modalità di riconoscimento disponibilità economiche per gruppi locali A.N.ITA – viste le 

diverse realtà organizzative di gruppi territoriali che oggi aderiscono all’A.N.ITA e soprattutto considerato le diversità 

territoriali e demografiche che si hanno in ciascuna realtà, c’è la necessità di rivedere le modalità a suo tempo decise 

di riconoscimento delle risorse economiche a disposizione dei territori. Questo riguarda sia le modalità di spesa, che la 

necessità, in alcuni territori, di investire risorse che vanno oltre la quota parte della tessera. Avendo già determinato 

l’importo economico da riconoscere a ciascun gruppo locale in base alle tessere fatte e fermo restando che eventuali 

somme aggiuntive andranno concordate e destinate in base a progetti territoriali da presentare al CD, il Presidente, 

dopo aver dato alcune risposte ai quesiti posti, propone di delegare al Tesoriere Massimiliano Fantoni la definizione di 

come mettere a disposizione i fondi al gruppo locale. Non essendoci interventi su questa risposta si passa al voto. La 

proposta è approvata con il voto favorevole dei Consiglieri presenti ad eccezione di  una astensione non motivata.  

2. adesione alla Carta Europea Turismo Sostenibile – Progetto Isola Asinara –Sergio Cossu e Giuseppe Ligios 

presentano questo punto all’OdG. Il discorso rientra nel progetto più ampio del Distretto del Turismo Naturista della 

Sardegna. Oltre agli incontri che con loro ho avuto questa estate con diversi Sindaci e Assessori Comunali sardi, è 

venuta avanti un’interessante opportunità/idea progettuale da svilupparsi sull’Isola dell’Asinara, per la quale è 



richiesta l’adesione alla Carta Europea Turismo Sostenibile (CETS). In sintesi la proposta riguarda sia la possibilità di 

individuare una spiaggia Naturista sull’Asinara, che la collaborazione con operatori turistici locali che promuovono 

gite in barca a vela con approdo sull’isola e che sono interessati a proporre crociere naturiste. La proposta è accolta 

con favore e viene approvata all’unanimità l’adesione alla CETS Isola Asinara.  

3. proposta progetto ciclo tour 2022 – è una proposta che viene avanti dagli amici di Monfranat, Elo e Giuli, 

supportati dal Consigliere Gabriele Rossetti. Il progetto prevede un tour in bicicletta che va a toccare alcune realtà 

Naturiste del Nord – Centro Italia. Il CD giudica favorevolmente la proposta. Per definire i dettagli organizzativi e 

decidere circa la sostenibilità economica del progetto, si decide di formare un gruppo di lavoro che sarà composto, 

oltre che dal Consigliere Rossetti e i soci Giuli ed Elo, dai Consiglieri Sergio Cattaneo, Paolo Gasparini, Claudio 

Reali. Il gruppo ha il compito di portare al CD una proposta più articolata e definita sulle esigenze logistiche ed 

economiche. 

4. giornate benessere a Gardacqua – Paolo Gasparini informa che sta avendo contatti con il Centro Benessere 

Gardacqua per organizzare un paio di eventi in sauna tra novembre 2021 e gennaio 2022.  

5. eventi ANITAweb – Maurizio Biancotti annuncia che sta lavorando sull’organizzazione di serate ANITAweb da 

proporre nei prossimi mesi, che andranno a trattare i seguenti argomenti: si parte con Web pub con alcune serate sul 

cinema, una disquisizione con Leonardo Iuffrida ricercatore universitario e autore di un saggio su nudo nella moda e 

nella fotografia. In concomitanza con il lancio del nuovo concorso fotografico si prevede una serata dedicata alla 

fotografia. A seguire, in vista della prossima stagione Naturista, si affronterà il tema dei Distretti del Turismo 

Naturista per raccontare l’Italia naturista nell’ottica dei nostri progetti 

6. concorso fotografico – Marina Paul e Maurizio Biancotti presentano la nuova edizione del concorso fotografico 

che sarà articolato su 6 categorie: Senza tema, foto in bianco e nero ma con l’obbligo di un soggetto non modello/a; 

Naked family, ritratti di Naturismo familiare; Animali naturisti, foto di nudisti con i loro amici animali; Nudi in 

rovina, ritratti tra rovine, campi, castelli; L’amore è una cosa meravigliosa, bacia chi vuoi, espressioni d’amore; La 

mia spiaggia del cuore, ritratti sulle nostre spiagge. Il concorso sarà lanciato a breve per concludersi in gennaio, A 

seguire verrà invece proposto un contest fotografico rivolto a fotografi professionisti. 

7. concorso t-shirt A.N.ITA – avendo ormai esaurito le t-shirt in magazzino si è pensato di produrne di nuove, sia 

per moda che per militanza. Per questo si è pensato di chiedere al “mondo dei creativi” una mano per avere disegni da 

stampare  

8. Varie ed eventuali –  

a) Distretto del turismo naturista di Varallo – Marco Calzone informa che per la stagione invernale, dopo il primo 
anno di sperimentazione, si andrà a lavorare per mettere a regime il progetto del Distretto di Varallo. Stanno 
giungendo nuove offerte di convenzione per i soci. 

b) Nuove convenzioni – Gabriele Rossetti presenta al CD la richiesta di due nuove convenzioni per i soci. In entrambi 
i casi si rileva la necessità di un maggiore approfondimento e pertanto la proposta di ratifica viene rinviata al 
prossimo CD. 

c) Pranzo di Natale – Claudio Ceresa si fa carico di sondare la disponibilità di organizzare in Provincia di Piacenza il 
consueto pranzo di Natale, che si pensa di proporre per domenica 19 dicembre 2021. Giampietro Tentori suggerisce 
ai rappresentanti di altre realtà territoriali di provare a replicare l’iniziativa in modo da tenere stretto il legame con i 
soci incontrati durante la stagione estiva.  

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 23:15 di Martedì, 12 settembre 2021, il Presidente dichiara chiuso 

il Consiglio Direttivo. 
 

Il Presidente e Verbalizzante 
Giampietro Tentori 


